











## 交流のページの 投稿募集中

組合員の交流のページを設けました。趣味の会へのおさそい、日頃の住まいの雑感、機関紙への感想・ご意見、近況報告、短歌・俳句などなど何でもお寄せ下さい。紙面が限られていますので、150字以内にお願いいたします。

## 交流のページ

狹山市  
安瀬 邸

# 今は快適な毎日 終の住処 気になるところをリフォーム



今回は狹山市の安瀬様宅に伺いました。当日は、計画停電が終了したばかり、申し訳ない気持ちで玄関をノックしました。笑顔で快く迎えて下さった「夫妻が印象に残っています。

—リフォームするきっかけは？  
**安瀬さん** 私の夢は老後、千葉の九十九里、館山あたりの海のそばに住んで、いつでも釣りができる生活をするということでした。色々と探しましたが、現実には老後、慣れない土地で知り合いもいない所で果たして住んでいけるだろうか？

など、いろいろ考えた挙句、その夢を断念し、今の家を老後も住みやすくリフォームすることにしたんです。  
**奥様** 私は（以前の計画では）きっと精神的にまいつてしまふだろうと思いました。息子も近くに住んでいて、「二世帯住宅を…」と言つて

**奥様** 私はケアマネージャーの仕事をしているので、将来、主人を介護するようになつたときを考え広くしてもらいました。（笑い）仕事柄、思うのは、最後までトイレに自力で行けるようにしたい、ということです。

とおっしゃつていましたが、まだまだお若いお一人です。

温和でゆったりした雰囲気の安瀬さんと、ハキハキとして活動的な奥様。愛犬がお一人の回りをじやれて、普段から愛情をそそいでいる情況が手に取るようにわかるこの家庭でした。

(Y-N)

くれましたが、主人は、（元気なうちは自分達でやっていこう。）と言ふ考え方なので、リフォームする事になりました。

**安瀬さん** 専門家に相談しながら、どこを直したいか焦点をしぼり、予算内でおさまるように相談していました。結局、二階はそのまま、一階の浴室とトイレ、キッチンをリフォームしました。浴室を広げ、和室を洋室に変更、リビングと一緒にしました。浴槽もひろくなり足を伸ばして「はいれる」ので、とても快適です。